

ENCUENTRO RESPONSABLES Y DELEGADAS DE PJV ESPAÑA

VIGILIA CON LOS FUNDADORES

AMBIENTACIÓN: música de fondo, cirio pascual, una vela en cada sitio y un cuadernillo con los textos.

BIENVENIDA:

Después de este intenso día de encuentro, de reflexión, de pensar juntos cómo soñamos la Pastoral Juvenil, no queríamos terminar el día sin ponerlo todo en manos del Señor, aquí en la Capilla de los Fundadores, con aquellos que lo iniciaron todo, con aquellos que soñaron con hacer visible la Hospitalidad en todos los rincones de la tierra, con aquellos que nos enseñaron a encontrar en la persona enferma al mismo Jesús. Esta noche queremos volver a las fuentes y pedirle al Señor que nos ayude a ser transmisores de Hospitalidad a todos los jóvenes.

CANTO: Vengo aquí, mi Señor (Brotos de olivo)

Vengo aquí, mi Señor,
a olvidar las prisas de mi vida,
ahora sólo importas Tú:
dale tu paz a mi alma.

Vengo aquí, mi Señor,
a encontrarme con tu paz que me serena,
ahora sólo importas Tú:
dale tu paz a mi alma.

Vengo aquí, mi Señor,
a que en mí lo transformes todo en nuevo,
ahora sólo importas Tú:
dale tu paz a mi alma.

PRIMER MOMENTO:

(Sobre cada tumba, tres velas apagadas. Se levantan tres personas, de una en una, y encienden la vela del cirio pascual).



1. María Angustias

Cuando se enciende la primera vela, vuelve delante de la tumba y otra persona lee un texto de María Angustias.

“Me es indispensable, y siento en mi corazón como un impulso, empezar por admirar las misericordias del Señor en las obras maravillosas de su gracia. Yo querría poder ir por todo el mundo invitando a todas las criaturas a que, unidas en mí, en espíritu, me ayudasen a ensalzar y engrandecer la sabia omnipotencia de nuestro bondadoso Dios, considerando de qué sutiles medios se vale para obtener los altos fines que su sabiduría se propone. A cuyo objeto saco la consecuencia de que por habernos unido en amistad, obtuvimos ambas la dicha de ser religiosas. Creo ser un deber recordar cómo nuestro Señor facilitó los medios por los que nosotras contrajimos tan íntima y santa unión de corazones, en nuestra amistad” (Relación sobre los orígenes de la congregación de Hermanas Hospitalarias del Sagrado Corazón de Jesús)

2. María Josefa

Cuando se enciende la segunda vela, vuelve delante de la tumba y otra persona lee un texto de María Josefa:

“Hermanas mías, ámense sinceramente las unas a las otras. Tengan mucha caridad y paciencia con las pobres enfermas y sean con ellas como verdaderas madres. Procuren ser muy humildes. Ánimo, hermanas mías, ánimo. Desde el cielo rogaré por todas y díganle a las que vengan, que a todas las quiero lo mismo, tanto a la primera como a la última que está por venir a esta Congregación.” (Testamento espiritual de María Josefa, p. 116)

3. San Benito Menni

Cuando se enciende la tercera vela, vuelve delante de la tumba y otra persona lee un texto de Benito Menni.

“Si supiéramos conocer un tantico el privilegio que nos ha cabido, y la suerte que hemos tenido, ciertamente estaríamos enamorados de nuestra santa vocación y como enajenados por el transporte de la alegría, por haber sido llamados por el Señor en compañía de su Madre Santísima.” (c. 661)



MOTIVACIÓN AL EVANGELIO:

CANTO: Aleluya de la tierra

Aleluya cantará
quién perdió la esperanza,
y la tierra sonreirá, ¡Aleluya! (bis).

EVANGELIO: Mc 1, 16-20

Caminando junto al lago de Galilea, vio a Simón y a su hermano Andrés que echaban las redes al lago, pues eran pescadores. Jesús les dijo: ---Veníos conmigo y os haré pescadores de hombres. Al punto, dejando las redes, le siguieron. Un trecho más adelante vio a Santiago de Zebedeo y a su hermano Juan, que arreglaban las redes en la barca. Inmediatamente los llamó. Y ellos dejando a su padre Zebedeo en la barca con los jornaleros, se fueron con él.

TEXTO: FRAGMENTO DEL DISCURSO DEL PAPA A LOS JÓVENES SEMINARISTAS Y RELIGIOSOS EL 13 DE JULIO DE 2013

*La verdadera alegría nace del encuentro, de la relación con los demás, nace del sentirse aceptado, comprendidos, amados y del aceptar, del comprender y del amar; y esto no por el interés de un momento, sino porque el otro, la otra es una persona. ¡La alegría nace de la gratuidad de un encuentro! El escuchar: "Tú eres importante para mí", no necesariamente de palabra. Esto es bello... Y es exactamente lo que Dios nos hace entender. En el llamarnos, Dios nos dice: "Tú eres importante para mí, te quiero mucho, cuento contigo". Jesús nos dice esto a cada uno de nosotros. ¡De aquí nace la alegría! **La alegría del momento en el que Jesús nos ha llamado.** Entender y escuchar esto es el secreto de nuestra alegría. Sentirnos amados por Dios, escuchar que para él no somos números, sino personas; y escuchar que es Él el que nos llama.*

*En la alegría del encuentro con él y su llamada nos lleva a no encerrarnos sino a abrirnos: lleva al servicio en la Iglesia. Santo Tomás decía "El bien se difunde". Y también se transmite la alegría. **No tengáis miedo de mostrar la alegría de haber respondido a la llamada del Señor, a su***



***elección de amor, y de testificar su Evangelio al servicio de la Iglesia.
Y la alegría, la verdadera es contagiosa; contagia... hace ir adelante.***

PREGUNTAS DE ECO SOBRE LA VOCACIÓN Y LA ALEGRÍA: (no compartir)

Música de fondo

- Tomar conciencia de la vocación y del regalo que supone
- ¿Cómo transmitimos a los demás la alegría de ese regalo que se nos ha dado, de nuestra vocación a los demás, a los más jóvenes y a las personas con las que trabajamos y vivimos?

SÍMBOLO:

(En el altar pondremos un recipiente con 10 papelitos enrollados en los que habrán escrito textos de la alegría y de la vocación, tanto de la institución como del Papa, la Iglesia, etc.

De manera pausada 10 personas, con su velita en la mano, cogen una por una, uno de los papelitos, lo leen en voz alta, y encienden su vela del cirio pascual. Así hasta que se lean los 10 papeles).

En ese momento, se invita a que el que quiera pueda compartir la alegría de la vocación en una frase o pocas palabras.

SEGUNDO MOMENTO

Nos ponemos de pie.

INTRODUCCIÓN:

Como símbolo de la unión de corazones todos encendemos las velas y mientras se canta SOIS LA SEMILLA QUE HA DE CRECER.

Sois la semilla que ha de crecer, sois la estrella que ha de brillar.
Sois levadura, sois grano de sal, antorcha que debe alumbrar.

Sois la mañana que vuelve a nacer,
sois espiga que empieza a granar.
Sois aguijón y caricia a la vez, testigos que voy a enviar.



**Id amigos por el mundo, anunciando el amor.
Mensajeros de la vida, de la paz y el perdón.
Sed amigos los testigos de mi resurrección.
Id llevando mi Presencia, con vosotros estoy.**

Sois una llama que ha de encender, resplandores de fe y caridad.
Sois los pastores que han de guiar al mundo por sendas de paz.

Sois los amigos que quise escoger, sois palabra que intento gritar.
Sois reino nuevo que empieza a engendrar, justicia, amor y verdad.

INTRODUCCIÓN VIRGEN: estando con el cólera entonaba coplas a la Virgen

CANTO FINAL

A María Nuestra Madre amada,
hoy cantamos con placer y amor,
que desea le pidan sus gracias,
sus hijas con fiel corazón.